

PREISANPASSUNGEN DER GGEW AG SIND RECHTSGÜLTIG

Wir als GGEW AG halten uns selbstverständlich strikt an alle gesetzlichen Vorgaben. **Daher werden von uns nur Kostensteigerungen weitergegeben, die tatsächlich entstanden sind bzw. jetzt zum Jahreswechsel entstehen. Dementsprechend sind unsere Preiserhöhungen in der Vergangenheit sowie auch zum 1. Januar 2023 rechtsgültig.**

Uns ist bewusst, dass diese Erhöhung für unsere Kunden eine enorme Belastung bedeutet. Daher begrüßen wir die staatlichen Entlastungsmaßnahmen.

Wir finden es bedauerlich, dass ein Generalverdacht gegen alle Energieversorger ausgesprochen wird – auch jene, die sich strikt an die gesetzlichen Vorgaben halten. Eine staatliche Prüfung, um mögliche schwarze Schafe unter den Energieversorgern zu identifizieren, begrüßen wir dennoch ausdrücklich.

WIR SIND ENERGIE.